

DOSSIER DE PRESSE

LYON
5 Juin 2021

1ère ÉDITION



Le Rallye du Coeur
Donnons des jours à la vie

Avec le soutien de



La Région
Auvergne-Rhône-Alpes



Sommaire

- Un rallye, mais pas que ... Page 4 & 5
- Le Rallye du Coeur en chiffres Page 6 & 7
- Geoffroy, l'organisateur Page 8 à 11
- L'association Page 12 & 13
- Nos partenaires Page 14 à 16
- L'Affiche Page 17
- Contact presse Page 20



Un rallye, mais pas que...

Lyon a joué un grand rôle dans l'histoire de l'automobile, avec de grands noms tels que Berliet, Rochet-Schneider, La Buire, Cottin-Desgouttes ou Miesusset. Ces magnifiques voitures font partie du patrimoine Lyonnais.

Après 4 éditions réussies en île de France, le Rallye du Cœur - qualifié de 1er Rallye caritatif de France - a choisi d'offrir au Lyonnais leur 1ère édition qui se déroulera le 5 juin 2021.

Ce Rallye caritatif porte bien son nom car au-delà d'une journée au volant d'une voiture de collection ou d'une supercar, sans vitesse ni classement, il y a une vraie dimension solidaire et généreuse, pour les enfants atteints d'un cancer.

Les objectifs du Rallye du Cœur - Lyon 2021 - sont au nombre de 3 :

- Réunir un beau « plateau » de voiture de collection, de supercar ou d'hypercar
- Offrir aux enfants malades ainsi qu'à leur famille une expérience unique loin de l'hôpital et de la maladie, en tant que copilote de ses voitures d'exception
- Récolter des fonds pour financer la recherche contre le cancer de l'enfant, via l'association APPEL - association philanthropique de parents d'enfants atteints de leucémie (cf p XX)

Cette 1ère édition réunira une centaine de voitures qui sillonneront les routes de la région à la découverte de lieux d'exceptions. Le parcours sera dévoilé en avril.

De nombreuses personnalités et de prestigieux partenaires lyonnais engagés, prendront le départ de cette première édition.

Une journée placée sous le signe de la passion, du partage, de la générosité et du don.

N'est-ce pas finalement pour cela Le Rallye du Cœur existe ?

"Il faut exiger de chacun ce que chacun peut donner." De Antoine de Saint-Exupéry / Le petit prince



Le rallye du Coeur en chiffre



Créé en 2017, le rallye soufflera ces 5 bougies en juin 2021



**490 équipages engagés.
Toutes marques de voitures.
Modèle de 1932 à 2020 sont
présentes chaque année**



**355 000€ récoltés au profit
de la recherche contre le
cancer des enfants.**



**300 familles ont pu vivre
cette journée de sourire
et générosité**



**250 partenaires nous ont
déjà soutenus**

Qui mieux que son organisateur peut nous parler du Rallye du Coeur ?

Comment est né la première édition ?

Le Rallye du Cœur a été créé pour répondre à deux réalités :

Une réalité médicale : La recherche contre le cancer des enfants a donc besoin de financement pour en venir à bout !!

Chaque année, en France environ 2500 enfants se voient diagnostiquer un cancer. Si près de 80% d'entre eux en guérissent, un patient sur cinq est atteint d'un cancer dit « à haut risque », avec de fortes probabilités de rechute et une propension des cellules cancéreuses à s'adapter face aux traitements.

Par ailleurs le quotidien des enfants malades est souvent synonyme de souffrances (physique et/ou psychologique), de traitements réguliers, de crainte... bref tout ce qu'ils ne devraient pas vivre selon nous !!

Une réalité humaine : L'automobile est un monde de passionnés qui aiment partager cette passion, avec générosité. L'automobile est un monde qui réunit.

Professionnels, collectionneurs ou simples amateurs, enfants ou adultes, hommes ou femmes, nous avons tous déjà posé nos yeux sur une belle voiture, belle par son histoire, par sa ligne, par ses qualités, par ses performances, ou pour mille autres raisons. Pour les enfants, la voiture est aussi un « objet » qui suscite le rêve.

Nous avons donc souhaité créer une opération qui offre à des entreprises l'opportunité de sponsoriser une belle journée, à des propriétaires de voitures (collection, supercar, hypercar) de faire acte de générosité et de partage, à des enfants malades ainsi qu'à leurs familles de passer une magnifique journée de joie et de plaisir, tout en finançant des programmes de recherche spécifique dans le domaine du cancer de l'enfant.

Année après année, les partenaires affluent, les équipages sont toujours plus nombreux, les sourires se comptent par milliers et des programmes de recherche sont financés...



Geoffroy, l'organisateur

Pourquoi venir à Lyon ?

Le hasard a fait que c'est Lyon qui est venu à nous !!

En septembre dernier, un groupe de **4 chefs d'entreprise lyonnais**, tous propriétaires de belles autos et membres de clubs, nous a contacté.

Tout est allé très vite.

En quelques réunions et réflexions partagées, la décision a été prise de développer Le Rallye du Cœur à Lyon et d'offrir aux lyonnais la possibilité d'organiser et de participer à une 1re édition.

Après 5 mois de travail, de rendez-vous, de présentation, le bilan est très positif. Les partenaires et sponsors sont au rendez-vous, les équipages s'annoncent nombreux. Je ne vous donnerais pas de chiffres, mais cette 1re édition s'annonce magnifique. Lyon est définitivement une ville de cœur !!

Quel projet allez-vous financer cette année avec L'APPEL ?

Nous souhaitons encren Le Rallye du Cœur dans la vie de Lyon.

Il nous semblait donc obligatoire que Le Rallye du Cœur - Lyon 2021 - œuvre au profit d'une association locale.

Nous avons eu la grande chance et le grand plaisir de rencontrer **Rose Fromont**, présidente de l'APPEL

l'Association Philanthropique de Parents d'Enfants atteints de Leucémie ou autres cancers.

Cette association fait un travail admirable, aux côtés du Centre Léon Bérard de l'IHOPE (Institut d'Hématologie et d'Oncologie Pédiatrique, dans le cadre de l'accompagnement des enfants malades et leurs familles, ainsi que dans la recherche contre le cancer des enfants.

**Cette 1re édition du Rallye du Cœur de Lyon soutiendra donc l'APPEL
et financera un programme de recherche
sur la toxicologie de la chimiothérapie chez les enfants.**

Un sujet réel, quotidien, qui touche tous les enfants atteints de cancer.





Une main tendue vers la vie !

L'Association Philanthropique de Parents d'Enfants atteints de Leucémie ou autres cancers (APPEL), est une association régie par les dispositions de la loi du 1er juillet 1901. Créée en 1978, par la volonté d'un groupe de parents soucieux d'améliorer le quotidien des enfants et adolescents hospitalisés en cancérologie pédiatrique dans les hôpitaux de Lyon et St-Etienne. Reconnue d'intérêt général, elle est adhérente de l'UNAPECLE (Union Nationale des Associations de Parents d'Enfants atteints de Cancer ou LEucémie) et du Collectif GRAVIR (Franchir un cap pour les enfants et les jeunes atteints de cancer).

L'APPEL est animée par une équipe 100% bénévole.

Les trois axes de l'APPEL sont :

- l'amélioration du quotidien des enfants et des jeunes (actions ludiques-pédagogiques et thérapeutiques)
- l'accompagnement des familles (aide morale et financière – hébergement gratuit – confort de vie à l'hôpital)
- le soutien à la recherche clinique (prise en charge financière de projets cibles par nos médecins référents)

Pourquoi nous avons rejoint le Rallye du Coeur ?

Notre association ne dit jamais non à un projet concernant les dons pour aider la recherche contre le cancer des enfants.

Après une année 2020 compliquée, tous nos événements ont été annulés nous avons été séduit par le concept du Rallye du cœur et nous sommes fière de participer à cette 1ère lyonnaise.

De plus, notre ambassadeur **Julien Saunier** est pilote de rallye. Nous attendons tous le 5 juin pour vivre cette belle journée entouré des enfants et de leurs familles.

Rose Fromont

Nos Partenaires Officiels

ADJECTIF


HEGID
PARIS


MIPROM
PROMOTEUR
DE VOS ENVIES


SUREH/VALOR
SURELEVATION | REHABILITATION | VALORISATION

Nos Partenaires Projet

AECTRA
Plastiques 

BYmy)CAR

 **CHOPARD**
— Groupe Automobile —


Maserati
SC by Delorme
Official Dealer Lyon


by DELORME

PASSION
AUTOMOBILES 
ACCES • PREMIUM • SPORT • PRESTIGE

 
BENTLEY

 **express**
Lyon Saint-Louis


PORSCHE
Centre Service Porsche
Saint-Étienne



6^{ème} AVENUE
  

 **CHOPARD**
— Groupe Automobile —

Nos Partenaires Soutien



Ville de Vertrieu

époque
international

MUSÉE
DE L'AUTOMOBILE
HENRI MALARTRE
Lyon France

VIRAGE
RADIO

EIFFAGE
ÉNERGIE

Stracchi

VULCAIN
AU SERVICE DE VOTRE MOBILITÉ

Sponsors Argent



Sponsors Or

SEPRA

karpos

Clubs Soutien



L'affiche

Le Rallye du Coeur
Donnons des jours à la vie

1^{re} ÉDITION

POUR LA RECHERCHE
CONTRE LE CANCER
DES ENFANTS

LYON
Château de Vertrieu
Samedi 5 juin 2021

LE RALLYE DU COEUR
PREMIER RALLYE
CARITATIF
DE FRANCE

appel
Une main tendue vers la vie !

Organisé
au profit de l'association

www.lerallyeducoeur.com





Paul Perdrieu - Florian Sermet - Geoffroy de Susbielle - Franck Denoyel - Henri Chevallier Chantepie

**Contact organisation
rallye du Cœur - Lyon 2021**

Franck Denoyel

Tel. : 06 75 51 79 05

rallyeducoeurlyon@gmail.com

**Contact organisation principale
Rallye du Cœur**



Geoffroy de Susbielle

Tél. : 06 63 02 85 09

contact@lerallyeducoeur.com

Contact Presse



Maryse Chardes

Tél : 06 65 74 13 27

contact@csm2.fr